

德国西门子公司

工程师培养项目

德国西门子公司

SIEMENS



مرحباً
Benvenuto
Välkommen
Namaste
Boas Vindas
欢迎
Willkommen
Welkom
Bienvenue
Welcome
Bienvenidos
Добно пожаловать
Tervetuloa

主要合作方之一：爱尔兰根-纽伦堡大学



学校介绍

- 爱尔兰根-纽伦堡大学连续多年获得德国最具创造力的大学桂冠，其技术系是培养西门子高级工程师的重要摇篮
- 其它合作大学、职业技术学校遍布全德国，都以严谨、创新为宗旨

要点：

- 德国西门子招各类工程师、IT学徒
- 双元制
- 学习期间有工资
- 两年后可申请永居

IT 工程师培训



文凭

- 对于高中毕业生来说，由相应的大学或工程技术学院毕业后颁发本科文凭及学士学位
- 初中毕业生，由相应的职业技术学校颁发毕业证，毕业后可选择工作或者上大学
- 同时西门子也提开具相应证明，因为学习期间一直在西门子实习

专业（一）

- 机器人技术（学习时间四年半）、IT工程师（三年半）、应用数学和计算机科学（三年）、国际管理专家（三年半）、经济工程学专家（三年）、工商企业管理人员（三年半）、放射科医学技术专家（三年）、电气工程师（三年半）、嵌入式系统工程师（三年）、集成工程学工程师（三年）、技术交流和媒体管理工程师（三年半）、医疗（机械）技术（三年）、工艺技术工程师（四年）、生产和自动化技术工程师加电工技术培训（四年加两个月）
- 要求：高中毕业，没有年龄限制，会德语B2或者C1

西门子培训厨师的厨房



专业（二）

- 设备工程师（三年半）、物流工程技术人员（三年）、产品销售人员（两年半）、厨师（三年）、产品技术设计师（三年半）、动物营养研究治疗师（三年）、生物实验室技术员（三年半）、金属工艺专家（两年）、玻璃仪器工程师（三年）、结构工程师（三年半）、设备镀膜工程师（三年）、切割机操作员（三年半）。
- 这些专业要求初中毕业，没有年龄限制，会基础德语（B1）

其它补充条件

- 各专业一般会有对应的科目成绩要求，比如工程方面可能会要求对物理有兴趣，设计方面对物理、几何学，计算机（IT）方面要求数学，厨师方面要求整洁等等
- 另外也可能对性格方面有要求，是否有团队精神等

待遇

- 毕业工作两年后可以申请德国永久居留。
- 学习期间有生活补贴（基本工资），足够保障吃住且有余。每月补贴标准（可能会因专业不同而有稍微差异）：
 - 第1年1035欧元；
 - 第2年1089欧元；
 - 第3年1160欧元；
 - 第4年1207欧元。
- 毕业后参加工作，新入职月工资一般都会有三千欧元以上，尖子生可能达到六千到八千

强调

- 要求会德语
 - 本科B2或C1
 - 职业技校B1 (德国无专科文凭)

德国方相关服务

- 本人（照片附后）为在德国政府注册的留学移民咨询师。居德国已近十年，精通德语，在德国爱尔兰根-纽伦堡大学学的法律（爱尔兰根即西门子研发总部所在地，当年西门子选择这里作研发总部，就是因为这所大学），多年留学移民及投资咨询经验。我本着德国严谨、负责的态度，根据每个申请者的具体条件，为其匹配最专业的专业及西门子德国分公司。
- 负责与用人单位协调招聘事宜、代为填写表格、提交材料、指导面试、协助办理来德国手续，及到机场接机，报户口、银行开户、购买保险、寻找合适的家庭医生，以及将来优先接受协助申请永居身份委托等。

德国专家介绍



刘德军和欧盟议会主席、FAU大学的教授，及德国第一电视台的著名主持人于欧盟论坛讨论国际交流方面



讨论会后的合影



受邀到德国总理府讨论
德国与国际社会的交流



in München 1986 nach London. Er fotografierte für
zahllose Werbekampagnen großer Modelabels und
veröffentlicht in internationalen Magazinen. Seine
Arbeiten sind in vielen Museen der Welt zu sehen.

Exil-Schriftsteller zu Gast

Der chinesische Blogger und Menschenrechtsaktivist Liu Dejun lebt im Zuge des P.E.N.-Programms „writers in exile“ seit November 2013 in Nürnberg. Dejuns Aufruf zu politischen Reformen brachten ihm mehrere I [redacted] ein. 2010 wurde er von der [redacted] und in der Umgebung von Peking [redacted]. Der bekannte Künstler Ai Weiwei verarbeitete dies in einem Dokumentarfilm. Dejun ist der vierte Autor, der als „writer in exile“ hier lebt und arbeitet. Nürnberg ist neben Berlin, Hamburg, Köln und München offizieller P.E.N.-Partner.



德国纽伦堡市政厅内
介绍特邀驻市“客人”
牌匾

Chinesischer Dissident Dejun Liu spricht in der Hospitalkirche über Menschenrechte

Dejun Liu hat sich in China für die Rechte von Wanderarbeitern eingesetzt. Das kommunistische Regime duldet dies nicht. Seine Flucht brachte ihn nach Deutschland, wo er weiter für sein Anliegen kämpft.

VIKTOR TASCHNER

Schwäbisch Hall. „Ich habe keine Angst vor ihnen und auch nicht vor der Wildnis.“ Dejun Liu sagt diesen Satz, nachdem er von der Pekinger Sicherheitspolizei verhaftet, gefoltert und im Nirgendwo ausgesetzt wird. Über Twitter kann er noch Freunde alarmieren, auch Künstler Ai Weiwei wird so auf seinen Fall aufmerksam. Mit einer Kamera hält Weiwei fest, wie Liu seine Gefangennahme schildert und am selben Tag noch an den Ort zurückkehrt, wo er freigelassen wird.

Drei Jahre später sitzt der Menschenrechtsaktivist Liu in der Haller-Hospitalkirche im dunklen Anzug mit blauer Krawatte. Rund 100 Zuhörer verfolgen gebannt Ausschnitte mit deutschen Untertiteln aus dem Film von Weiwei. Liu lernt seit sieben Monaten am Haller Goethe-Institut Deutsch. Durch ein Stipendium der deutschen Sektion des Schriftstellerclubs Pen lebt er seit seiner Flucht in Nürnberg.

„China wird in 10 oder 20 Jahren eine Demokratie sein“



Dejun Liu berichtet in seiner Rede über die Menschenrechtssituation in seiner chinesischen Heimat. Dr. Hans Werner Schmidt, Leiter des Haller-Goethe-Instituts, hält das Mikrofon. Mehr Bilder auf www.hallertagblatt.de Foto: Hans Kumpf

rial gewesen. Seitdem der neue Parteichef Xi Jinping China lenkt, habe sich die Situation in den vergangenen zwei Jahren mit Blick auf die Menschenrechte verschlechtert.

Nun richtet Liu den Blick jedoch nach vorne. Er lächelt viel an diesem Abend, spricht bedacht und überlegt und antwortet auf fast jede Frage auf Deutsch. Landsmann Chi-

Sofa in meiner Nürnberger Wohnung. Sie gehörte nicht zu meinen Freunden. Wahrscheinlich war es eine Warnung des chinesischen Geheimdienstes.“

Nur vage äußert sich Liu zur Rolle der westlichen Welt und seiner Firmen, die in China produzieren. Zwar prangert er auch in der Hospitalkirche die Bedingungen

Er habe Heimweh, gibt er offen zu. Mit seinen Eltern telefoniert er, sein Vater sei krank. Der Telefonapparat in China werde abgehört. Eine Rückkehr in seine Heimat sei kompliziert. „Andere Dissidenten sind an der Grenze gestoppt worden.“ Auch über das Internet hält er Kontakt nach Fernost, beispielsweise zu Ai Weiwei. Ihm gehe es in Peking

在德国歌德学院做报告
旁边帮忙拿话筒的是
歌德学院院长



获得德国德语诗歌
创作朗诵冠军奖杯



业余时间游览德国、奥地利
及瑞士交界处的阿尔卑斯山

费用

- 更多信息, 请点击 <https://www.sifangwuji.com>

祝同学及家长们一切顺利

前途无量！